

Claude et Denise **Racine-Bersier**, à Villars-Mendraz, et leur fille Anne-Claire, à Bretigny-sur-Morrens;
Micheline et Gérald **Henneberger-Racine**, leurs enfants Marc et Anne-lyse, à Peney-le-Jorat;
Suzanne **Bœuf-Crisinel**, à Villars-Mendraz, et famille;
Hélène et Marcel **Estoppey-Crisinel**, à Moudon, et famille;
Benjamin et Pierrette **Crisinel-Bovat**, à Moudon;
Marcel **Huguenet-Crisinel**, à Lausanne, et famille;
La famille de feu Clara **Flühmann-Crisinel**, à Moudon;
ainsi que les familles **Racine**, **Flühmann**, parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Marie-Louise RACINE-CRISINEL

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, marraine, cousine, parente et amie, qui nous a quittés paisiblement au soir du 31 décembre 2009, dans sa 87e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu à Montheron le jeudi 7 janvier 2010.

Culte au temple à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile mortuaire: crypte de l'église catholique de Poliez-Pittet.

Domiciles de la famille: 1061 **Villars-Mendraz**;

1059 **Peney-le-Jorat**.

Un merci tout particulier au personnel de la Fondation Donatella Mauri, à Romanel-sur-Lausanne, pour sa gentillesse et son dévouement.

En sa mémoire, vous pouvez penser à l'Association Alzheimer, section vaudoise, CCP 10-8983-1.

*Je quitte ceux que j'aime
pour rejoindre ceux que j'ai aimés.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.